



COMMUNIQUE DE PRESSE, 5 septembre 2023

Antoine Troesch rejoint Demeter en tant que Managing Partner

Le 5 septembre 2023 – Demeter Investment Managers, pionnier et leader de l'investissement non coté pour la transition énergétique et écologique, annonce l'arrivée d'Antoine Troesch en tant que Managing Partner à compter du 1^{er} octobre 2023.

Ce recrutement renforce l'équipe de direction de la société de gestion pour lui permettre d'accélérer sa croissance organique, accroître la taille de ses fonds, développer des nouvelles stratégies d'investissement, saisir les opportunités de croissance externe et préparer une transition managériale à moyen terme.

Antoine Troesch travaillera aux côtés de Stéphane Villecroze et Sophie Paturle et en lien avec les responsables métiers Eric Marty (capital-risque), Lionel Cormier (capital développement) et Philippe Detours (infrastructure).

Diplômé de l'École Centrale Paris et de l'Institut d'études politiques de Paris, Antoine Troesch est âgé de 46 ans.

Sa carrière débute en 2002 chez Morgan Stanley. Il a travaillé sur des dossiers liés à l'énergie et aux infrastructures, dont l'introduction en bourse d'EDF.

Il rejoint Orano en 2005 où il a occupé successivement les postes de manager à la direction de la stratégie, directeur de la stratégie de l'activité enrichissement de l'uranium, directeur des fusions et acquisitions du groupe, directeur de l'activité chimie & enrichissement. Il a été membre du comité exécutif du groupe de 2015 à 2018 et président du directoire de la société Eurodif. Il a notamment œuvré au démarrage de l'usine Comurhex 2 (plus gros investissement industriel français de la décennie).

Entre 2018 et 2023, Antoine Troesch a été directeur de l'investissement de la Banque des Territoires, au sein du groupe Caisse des Dépôts. Avec les équipes de la Banque des Territoires, il a doublé la taille du portefeuille, pour atteindre plus de 7 milliards d'euros et 1 400 lignes. Ces investissements concernent la plupart des secteurs de l'économie (énergie, environnement, mobilité, numérique, industrie, tourisme, santé, vieillissement, éducation, commerces, etc.) et couvrent plusieurs classes d'actifs (capital investissement, infrastructure, immobilier, fonds, etc.). Les projets financés (environ 400 par an pour 2 milliards d'euros de fonds propres) jouent un rôle important dans la transition énergétique et écologique, ainsi que dans la cohésion sociale des territoires.

À propos de Demeter

Demeter est un acteur majeur du capital investissement pour la transition énergétique et écologique. Depuis l'entrée en vigueur de la réglementation *Sustainable Finance Disclosure Regulation*, tous les fonds gérés par Demeter sont classés en article 9 correspondant au standard le plus élevé de la finance durable.



Demeter gère 1,3 Mrds€ pour accompagner les startups, PME, ETI et projets d'infrastructure apportant des solutions pour le climat et l'environnement et a réalisé 230 investissements depuis sa création en 2005.

L'équipe Demeter compte 38 personnes basées à Paris, Lyon, Bordeaux, Madrid, Düsseldorf et Montréal.

www.demeter-im.com

Contacts

stephane.villecroze@demeter-im.com

sophie.paturle@demeter-im.com

+33 1 43 12 53 33



PRESS RELEASE, September 5, 2023

Antoine Troesch joins Demeter as Managing Partner

September 5, 2023 – Demeter Investment Managers, a pioneer and leader in private equity for the energy and ecological transition, announces the arrival of Antoine Troesch as Managing Partner as of October 1, 2023.

This recruitment strengthens the management team of the company in order to accelerate its organic growth, increase the size of its funds, develop new investment strategies, seize acquisition opportunities and prepare for a medium-term managerial transition.

Antoine Troesch will work alongside Stéphane Villecroze and Sophie Paturle and in conjunction with business lines managers Eric Marty (venture capital), Lionel Cormier (expansion capital) and Philippe Detours (infrastructure).

Graduated from École Centrale Paris and Paris Institute of Political Studies, Antoine Troesch is 46 years old.

His career began in 2002 at Morgan Stanley. He worked on files related to energy and infrastructure, including the IPO of EDF.

He joined Orano in 2005 where he successively held the positions of manager in the strategy department, director of strategy for the uranium enrichment activity, director of group mergers and acquisitions, director of the chemistry & enrichment activity. He was a member of the group's executive committee from 2015 to 2018 and chairman of the management board of Eurodif. He notably worked on the launch of Comurhex 2 plant (the largest French industrial investment of the decade).

Between 2018 and 2023, Antoine Troesch was the Chief Investment Officer of Banque des Territoires, within the Caisse des Dépôts group. With the Banque des Territoires teams, he doubled the size of the portfolio, reaching more than 7 billion euros and 1,400 investments. These investments concern most sectors of the economy (energy, environment, mobility, digital, industry, tourism, health, aging, education, commercial, etc.) and cover several asset classes (private equity, infrastructure, real estate, funds, etc). The projects financed (around 400 per year for 2 billion euros in equity) play an important role in the energy and ecological transition, as well as in the social cohesion of the territories.

About Demeter

Demeter is a major player in investment capital for the energy and ecological transition. Since the entry into force of the Sustainable Finance Disclosure Regulation, all funds managed by Demeter have been classified under Article 9 corresponding to the highest standard of sustainable finance.

Demeter manages €1.3 billion to support startups, SMEs, ETIs and infrastructure projects providing solutions for the climate and the environment and has made 230 investments since its creation in 2005.



The Demeter team has 38 people based in Paris, Lyon, Bordeaux, Madrid, Düsseldorf and Montreal.

www.demeter-im.com

Contacts

stephane.villecroze@demeter-im.com

sophie.paturle@demeter-im.com

+33 1 43 12 53 33